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#367  Конференция  с  Духом  Пандито  Хамбо-ламы  XII  Даши-Доржо
Итигэлова. Контактер Ирина Подзорова.

 
16 ноября 2021 года
 
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями; 
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Дух Пандито Хамбо-ламы XII Даши-Доржо Итигэлова;
Участники конференции.
 
00:20 Представление участников конференции.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Добрый  вечер.  Сегодня  у  нас

конференция с Хамбо-ламой Итигэловым. Мы сейчас настраиваем с ним контакт.  Я
приспосабливаюсь  к  его  энергетике  -  она  у  него  нестандартная,  я  же  привыкла  с
инопланетянами,  а  он  земной  человек,  который  тем  более  умер  не  так  давно.  Он
присутствует  здесь,  я  бы  назвала  непривычным  для  меня  фантомом,  здесь  другая
энергетика.

Как всегда, с нами наши кураторы: ЛиШиони и МидгасКаус. Они мне сказали:
«Посиди, понастраивай контакт с ним». В принципе, уже можно задавать вопросы.

 
01:20 Контакт Хамбо-ламы Итигэлова с Гаутамой Буддой.
Владимир: Дорогой лама, мы благодарим тебя за возможность пообщаться с

тобой. Мой первый вопрос для того, чтобы мы лучше поняли, как вести дальнейшее
общение, скажи, пожалуйста: на каком уровне Духовного мира ты сейчас находишься,
и есть ли у тебя постоянный контакт, постоянное общение с основоположником этого
духовного эгрегора с Гаутамой Буддой?

Ирина: (говорит  лама  Итигэлов)  Я  вне  уровней  любых  миров  для
воплощающихся сущностей. Контакт с основателем учения нельзя назвать контактом,
это как слияние (показывает) двух шаров в один, и в то же время они друг в друге
находятся.

 
02:23 Духовный уровень Духа Хамбо-ламы Итигэлова.
Владимир: Если можно, пожалуйста, уточни, чтобы мы правильно поняли. По

терминологии  Межзвездного  Союза,  с  представителями  которого  мы  постоянно
общаемся  (они и сейчас  здесь  в Астрале)  существуют 24 духовных уровня,  мы, по
крайней мере, способны оценить, осознать 24. Дальше уже начинается Божественное,
там  мы  не  можем  различить.  Означает  ли  это,  что  ты  находишься   за  пределами
(условно выше) 24-го уровня, где-то в высочайшей Божественности, которую мы не
можем осознать? Так ли это или как-то иначе?
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Ирина: (говорит лама Итигэлов)  Мне не  знакома  эта  терминология,  я  ей не
пользовался. Наше учение состоит из того, что существуют 6 миров для воплощений,
но я нахожусь вне их. Что у вас есть 24-ый? Это Высший Духовный мир, там есть
только Свет.

(ЛиШиони говорит) По характеристикам его фантома можно определить, что он
соответствует  и  22-му,  и  23-му,  и  24-му.  Это  как  Ангел.  По  фантому  они  так
определяются.  У  него  такая  вибрация,  что  может  быть  любой уровень,  с  которого
можно создать такой фантом.

 
04:05 Детство и первый контакт Итигэлова.
Владимир: Благодарю за ответ.  У меня есть еще два вопроса,  потом я готов

передать микрофон всем, кто хотел бы задать вопросы.
Вопрос такой: поскольку сейчас у нас здесь представители Межзвездного Союза

в астральном теле гуманоиды с планет Шимор и Эслер, скажи, пожалуйста, был ли у
тебя  какой-то опыт в  виде астрального или физического  контакта  с  гуманоидами -
представителями  инопланетной  цивилизации?  Что  ты  думаешь  о  гуманоидных
антропоморфных инопланетянах?

Ирина: (говорит  лама  Итигэлов)  Да,  встречи  были,  но  не  с  этими
представителями, не с их планет.

Владимир: А с кем?
Ирина: Он мне показывает человека, который выглядит, как мы.
Владимир: А что нам говорит ЛиШиони?
Ирина: (говорит ЛиШиони) Значит, планета Дисару либо их колония.
Владимир: То есть это был физический контакт?
Ирина: Это был физический контакт. В детстве, когда мне было 10 лет, если

перевести  на  ваш  стиль  календаря,  15  сентября,  поэтому  я  сразу  сказал  Ирине-
контактеру, что это важный день моей жизни.

Владимир: Итак, 15 сентября у тебя был физический контакт, как мы думаем, с
представителем планеты Дисару.

Ирина: 15 сентября 1862 года.
Владимир: У меня вопрос к МидгасКаусу и ЛиШиони. Как вы думаете, это мог

быть Сен-Жермен или какой-то другой представитель Дисару?
Ирина: Он мне не Сен-Жермена показал, а нескольких мужчин моложе и без

бороды.
Владимир: Уважаемый  лама,  скажи,  пожалуйста,  чуть  подробнее,  если  ты

помнишь, что было в этом контакте, в чем был смысл его?
Ирина: Да, я это помню. За четыре месяца до этого (цифру показал) я в том

сознании считал, что потерял своих родителей. Они прилетели, чтобы утешить меня и
сказать, что они всегда со мной. Они мне рассказали, что в невидимом теле были со
мной с рождения и показали мне свой мир, потом вернули на Землю.

Пока я был с ними, я спросил их о цели жизни, задал одному из них вопрос.
Звали  этого  человека  с  неба  Харшори,  мы  общались,  понимали  друг  друга.  Он
представился, и я его увидел.

(Сейчас  он  перешел  на  начало  контакта,  хочет  мне  с  начала  рассказать  и
показывает картину.)

Это была осень. Я жил у соседа,  потому что не было родственников, кто бы
смог забрать меня, когда от болезни практически одновременно умерли мои родители
(их разделяли меньше трех недель).

Я жил у соседа. (Показывает высокого полного мужчину.) Думал, что моя жизнь
окончена, смысла нет в ней. Я очень скучал, очень любил своих родителей. И каждый



день выглядывал в окно, ждал, что они придут. Я не верил в реальность их смерти,
думал, что это шутка, игра. Но они не приходили. Когда я смотрел на играющих моих
друзей, у которых были живы родители, то испытывал острое чувство зависти. Оно
перерастало в гнев: «Почему я не на их месте, а они не на моем».

Этот гнев меня мучал, я чувствовал в себе стыд. Я не мог ни с кем поделиться.
Когда я пытался говорить об этом с соседом, он отвечал: «Таких много, ты не один
такой, прекрати об этом думать и лучше займись работой!»

Я пас овец и убирал за ними, ухаживал, когда пригонял их домой. Стадо было
большое, они разбегались (показывает холмы). Была осень. Мне нужно было провести
его много километров, чтобы все наелись, трава уже была пожухлая от летнего солнца.
Если овцы приходили голодными и просили зерна у хозяина, он мог оставить меня без
ужина за это. Запирал одного в комнате и говорил: «Ты держал их на одном месте и не
гонял туда, где трава». Поэтому приходилось проходить несколько километров за день,
чтобы они нашли себе еду. И вот я ушел далеко от селения, где мы жили. Было уже
ближе  к  вечеру,  вокруг  никого  не  было  из  людей.  Я  всегда  чувствовал  в  природе
присутствие  живых  существ,  которые  меня  гладили.  (Показывает  мне  себя  –
маленького мальчика).

Как  раз  часа  за  два  перед  закатом  солнца  овцы  уже  прилегли  отдохнуть,  я
открыл  свою  котомку  с  кусочком  козьего  сыра  и  крестьянским  хлебом,  чтобы  в
очередной раз подкрепиться (я оставлял это с обеда) и идти домой. Когда я только
взялся за трапезу, на меня упала тень от стоящего мужчины, который подошел сзади.
(Показывает, как он сидит, не видит, кто подошел, на него падает тень.)

Я оглянулся и увидел мужчину, который был одет необычно. Лучше я сейчас
покажу,  потому  что  не  понял,  что  на  нем,  мы  так  не  одевались.  (Показывает
комбинезон,  брюки и  верх составляют одно целое,  цельный был,  без  швов,  синего
цвета и чуть-чуть блестит).

Человек мне сказал: «Здравствуй, Даши (имя его). Я прилетел из небесного мира
на  повозке,  которая  может  передвигаться  по  небу.  Я  хотел  поговорить  с  тобой  и
показать  наш мир».  Я не  видел эту повозку,  нужно было зайти  за  холм,  где  он ее
оставил. Сначала я забеспокоился, как оставить своих животных, но он сказал, что они
не  сдвинутся  с  места  все  это  время.  Я  согласился  пойти  с  ним,  потому  что
почувствовал  в  нем  заботу,  как  отца  (чувства  передает).  Это  было  15-го  сентября.
(Показывает, как был на планете Дисару). Для меня это Дисару. Это не то место, где я
была, но природа планеты напоминает мне ее.

 
15:45  Контакт  Итигэлова  с  представителями  планеты  Дисару.  Два

последних воплощения Итигэлова.
Владимир: Я  хочу  прояснить  ситуацию.  Почему именно  с  тобой вышли  на

контакт представители Дисару, у тебя были воплощения на этой планете раньше? И
второй вопрос: какие были твои самые значимые воплощения до твоей жизни, которую
мы знаем, и которыми ты хотел бы поделиться?

Ирина: У меня было много воплощений, на той планете, которую вы назвали
Дисару, тоже были, но дело не в них. Ко мне прилетели эти люди, чтобы напомнить
мою миссию  и  о  том,  кем  я  был  в  прежней  жизни  перед  этой.  Они мне  об  этом
рассказали. Но я тогда не понял этого, понимание пришло позже.

Мой сосед рассказал, что, когда еще были живы родители (мне было лет пять), я
говорил о своем прошлом воплощении, но сам я не помнил. Все это сопоставив в одну
картину, я понял, что в прошлой жизни был человеком, буддийским монахом Дамба, и
тоже в Бурятии. (Показывает рисунок, но я не знаю его).

Это я вспомнил. После этого решил отправиться из моего селения в Анинский



монастырь, хотя я не знал, что меня там примут, что вообще меня там ожидает. Меня
отговаривали, говорили: «Тебя не примут, не возьмут, ты простой пастух». Но я все-
таки пошел. И когда пришел к ламам, рассказал им, но не о полете, не о контакте, а о
том, что вспомнил. Они мне задавали вопросы, я отвечал на них, после этого они меня
взяли на обучение.

Максим: Хамбо-лама Итигэлов когда-то был ламой Дамба?
Ирина: Я не знаю, кто это Дамба.
Участник из зала: В монастыре два памятника стоят.
Максим: Давайте вопросы дальше.
Ирина: Дамба или Тампа, так имя звучит, я его так слышу.
 
18:58 Задачи воплощения Итигэлова. Связь Духа Итигэлова с физическим

телом.
Вопрос: Приветствую Вас, благодарю за возможность задать вопрос. Хотелось

бы узнать: выполнил ли он задачи своего воплощения? Есть ли у него связь с телом?
Какая?

Ирина: Задачи моего воплощения в столь непростое время потрясений, войн и
революции  -  поддержать  мой  народ  и  народ  России  материальным  и  духовным
действием.  Это была одна из моих задач,  и ее я  выполнил.  Я не случайно пришел
именно в этот момент истории нашей общей страны, чтобы принять в ней участие по
сведению к минимуму последствий человеческого зла.

Связь с телом. Один из моих фантомов (мы называем тульпа - это выделенная
энергетическая  сущность  из  духовной  сущности,  вы  называете  «фантом»,  но  это
другой  тип фантома)  находится  рядом с  физическим телом практически постоянно.
Именно он заряжает его энергетикой так, что все микроорганизмы, которые находятся
в теле и рядом, пребывают в гармонии, поэтому они и не трогают тело.

 
21:40 Воплощения Итигэлова.
Вопрос: Приветствую Вас, Пандито Хамбо-лама! Насколько мне известно, при

жизни Вы знали о двенадцати своих реинкарнациях: пять в Индии, пять на Тибете и
две  в  Бурятии.  Можем  ли  мы  предполагать,  что  следующие  три  воплощения
произойдут в Бурятии? И еще хотелось бы узнать, почему в последних воплощениях
несколько раз вибрирует число 75?

Ирина: (говорит лама Итигэлов) Я понял вопрос. Не все те воплощения были
моими.  В некоторых случаях я был воплощен в других мирах и приходил в качестве
Духа к этим ламам. Видел их в видениях и принимал за свои воплощения. Всего у меня
было  1225  воплощений  в  материальных  мирах.  На  Земле  из  них  было  27,  но  они
чередовались  с  воплощениями  в  других  мирах.  Мои  предпоследнее  и  последнее
воплощения вы знаете.

Семьдесят пять. После воплощения Дамбы я пришел через 75 лет. Когда узнал,
что я его воплощение (уже находясь в теле последнего воплощения и собираясь из него
уходить), я сказал ученикам, чтобы они обратили внимание на мое тело через 75 лет.
Именно из-за того, что через 75 лет я пришел после последнего воплощения. Это был
такой знак, как намек, который они могут разгадать. Они это поняли.

Что касается моего будущего воплощения на территории Бурятии, то я пока не
решил воплощаться. Я не принял решение вообще воплощаться где-то. Если же приму
такое  решение,  то  буду  это  решать  с  другими  буддами  (Ангелы у  них  как  будды,
пробужденные). Когда мы достигаем этого уровня, то приходим в материальный мир
не просто так, а чтобы решить задачу не свою личную, а важную для всего народа.
Если это будет важно, то я приду в любой стране, в любой логос, на любой планете.



 
25:44 Итигэлов о встрече с проектом «Кассиопея».
Вопрос: Я Вас приветствую, скажите,  пожалуйста,  а чем Вам интересен наш

проект «Кассиопея», и с какой целью Вы вышли на контакт с Ириной Подзоровой?
Спасибо!

Ирина: Она меня об этом попросила. Когда была возле моего тела, она ко мне
обратилась с просьбой, чтобы я пришел в ближайший месяц, когда смогу, отвечать на
ваши вопросы. Я спросил, естественно: “Для чего?”

Я спросил у нее мысленно, в контакте. Я почувствовал, что она почувствует мой
ответ, заговорил и спросил, для чего мне приходить к ней. Она сказала, что это не к
ней конкретно, а к вам ко всем, чтобы ответить через нее на ваши вопросы. Когда она
мне это говорила, я чувствовал, что это для нее очень важно, и через нее я чувствовал,
что это важно для всех вас.

Почему  я  посчитал  это  важным?  Она  была  не  одна,  а  вместе  с  вами.  Я
чувствовал  вашу  общую  энергетику,  вашу  общую  ауру,  наполненность  общими
идеями.  И  поэтому  я  сказал  ей,  что  мы  встретимся  сначала,  когда  она  выйдет  из
физического тела, в Духовном мире поговорить. И после настройки на ее энергополя,
чтобы я смог отвечать на вопросы, и, если это будет возможным, я приду 15 сентября,
потому что этот день важен.

Мы с ней встречались два раза в астральном мире, говорили. Я ей рассказывал
про контакт, она мне рассказала про свои контакты. Я говорил с ее кураторами о цели
вашего  проекта,  о  методах  достижения  цели,  задал  несколько  вопросов  кураторам.
Ответы их показали мне, что вы это делаете не ради своего эго, эгоистических целей, а
ради достижения Света, просветления всех людей, поэтому я решил прийти.

 
28:48 Помощь Хамбо-ламы Итигэлова людям.
Вопрос: Уважаемый  Хамбо-лама!  Тысячи  людей  приезжают  в  дацан

поклониться тебе в образе твоего тела. Они несут разные трудно разрешимые для себя
вопросы и говорят, что у многих эти вопросы решаются, то, что не удавалось без твоей
помощи. Каким образом происходит это, как ты успеваешь всем помогать? Спасибо!

Ирина: Когда  они  кладут  свои  записки  с  вопросами  или  мысленно  их
произносят,  рядом  с  ними  находятся  их  наставники,  как  вы  называете,  Ангелы,
светлые Духи.  Я вступаю в контакт  с  ними,  прошу их помочь.  Сам же направляю
энергию, силу своей любви этому человеку и заряжаю его. Если он верит в меня, верит
в  Будду,  верит  в  нашу общину,  в  наши  идеи,  то  сам  эгрегор  буддизма  дает  свою
энергию для достижения этих целей. Если они светлые, может даже напрямую менять
события и подсказывать человеку те мысли, идеи, которых он не знал, чтобы выйти из
какой-то ситуации, конечно, если это соответствует карме человека.

 
30:44 Итигэлов о смерти и бессмертии.
Вопрос: Уважаемый Хамбо-лама,  Вы, как  никто  другой,  на  себе испытали и

всем доказали, что такое бессмертие. Как мы знаем, бессмертие - это признак Духа.
Скажите, что Вы сейчас сказали бы своим ученикам о Духовном мире, о бессмертии
Души?

Ирина: Интересный вопрос. Что я могу сказать о бессмертии? Смерти, как вы
ее  понимаете,  не  существует.  Существует  перемещение  по  разным  мирам,  как  вы
называете,  по  разным уровням.  То,  что  естественно  для  физического  тела,  создано
Божественной  природой  Бога,  Абсолютного  разума.  Созданы  законы  природы,  по
которым  физическое  тело  дается  временно,  и  оно  должно  быть  подвержено
изменениям.



Но я вам хочу сказать, что ваше тело состоит из отдельных частей, из отдельных
органов.  Оно  не  остается  одинаковым  ни  в  одно  мгновение  времени.  Вот  сейчас
скажите «один», и после того, как вы скажете, ваше тело уже другое, уже иной состав,
иное соотношение клеток. Это не значит, что ваше прежнее тело умерло, это значит,
что оно изменилось.

Смерть — это постоянное изменение. Это не только разрушение старых форм,
но и созидание новых форм. Те частицы, которые есть в вашем теле перейдут в другие
тела после того, как вы выполните цель своей жизни и уйдете дальше, будете вне этого
мира,  как  вы  называете,  физического.  Ваше  тело  перейдет  в  тела  других  живых
существ, и они от этого будут созидаться, расти и развиваться. Потом и они распадутся
на  составляющие  части.  Эти  частицы  перейдут  уже  в  других.  Этот  круговорот
бесконечен.  Эта бесконечность -  это отражение Вечного Света,  мудрости и благого
сострадания. Бессмертие - это не просто идея, это реальность, в которой вы живете.

 
34:27 Итигэлов о превращении физического тела в световое тело.
Владимир: Благодарим!  Я  хочу  задать  вопрос  в  этом же  контексте.  Скажи,

пожалуйста, уважаемый лама, существует верование в буддизме (нам рассказывал гид-
монах  в  монастыре)  о  том,  что  после  физической  смерти  физическое  тело
представителя буддийской традиции (ламы, находящегося на высоком уровне) может
перейти в световое тело. Тело исчезает, остаются только ногти и волосы, а если это
стадия  еще  более  высокая,  то  не  остается  и  этого.  Остается  только  одежда,  тело
исчезает  и  переходит  в  световое  тело.  Я  не  слышал,  чтобы  нам об  этом говорили
представители Межзвездного Союза, я хочу получить комментарии от тебя и также и
от них: насколько это отвечает реальности, и каков механизм, с точки зрения физики,
этого процесса, если это так? Спасибо!

Ирина: Буддизм  -  это  религия.  Каждая  религия  на  Земле  полна  описаний
духовной реальности в образной форме. Когда я уже был ламой, читал Библию. Там
было  написано,  что  весь  мир  был  сотворен  за  шесть  дней.  Но  ведь  это  образное
понимание тех периодов, которые были даны. И это вошло даже в священные писания.

Подобно этому рассказ о радужном теле. Я сейчас расскажу, что это значит. Все
дело в том, что буддизм при своем распространении по азиатским странам встречал
разные религии и философские  системы.  Например,  в  Китае  он встретился  с  такой
системой,  как  даосизм.  Даосы  -  поклонники  контактера  Лао-Цзы  -  стремились  к
физическому бессмертию. Быстро поняв, что это невозможно, заменили его смертью,
но  так  как смерть  у  них  ассоциировалась  с  разложением  тела,  это  было как  нечто
вызывающее отвращение.

Я  сейчас  скажу  о  духовных  и  психологических  причинах  этого  отвращения
перед  трупом,  оно  находится  очень  глубоко  в  человеке.  Если  не  проводить
специальные практики примирения с собой и со своим телом, это может влиять на
духовную  жизнь.  Так  и  произошло  у  учителей-даосов.  Они  посчитали,  что  самый
совершенный  уход,  когда  ты  не  оставляешь  для  смерти,  для  процесса  разложения
ничего. Это считалось признаком ухода в просветление.

Чуть  позже  и  в  другой  стране,  в  Японии,  зародились  обряды  специального
питания,  приема  специальных  трав,  чтобы  после  смерти  вызвать  свечение,
неподверженность  тлению и  так  далее.  Причем,  прием этих  трав  и  пищи был мне
хорошо известен по моим занятиям медициной, правда, эти рецепты были секретные.
Конечно же, они мне были известны, я ведь изучал книги на тибетском языке. Все это
было описано, еще и перевод был на японский язык.

Это  поддерживалось  некоторыми  буддийскими  ламами,  и  бывало  так,  что
учитель поддерживал веру в своих учениках таким образом. Заранее состригал с себя



волосы и ногти,  брал свою старую одежду,  просил учеников закрыть его в палатке
(перед  этим  он  делал  тайный  разрез).  Потом  он  просил  их  выйти  и  прийти  через
несколько часов. Когда они приходили, то видели ногти и волосы этого ламы, который
прежде  находился  там,  были  поражены  этим  чудом.  Естественно,  для  них  было
святотатством  тщательно  проверить  палатку  на  предмет  разреза,  они  к  ней  и
прикоснуться-то боялись.

Через несколько дней лама, скрывавшийся это время в специально выбранной
пещере,  приходил  к  ним  в  качестве  спустившегося  с  неба  учителя.  Они  его
воспринимали, как видение.

Были такие случаи. Я слышал о нескольких из них - это было не так давно по
сравнению со временем, когда я жил на Земле. Неподготовленные ученики верили в
это  и  принимали  составы  для  превращения  себя  в  радужное  тело,  занимались
медитациями,  голоданием.  Потом  принимали  специальные  составы  с  веществом,
которое заставляло их кожу светиться, но оно было токсично, и они погибали раньше
времени.  Когда  открывали  их  келью,  находили  их  в  таком  состоянии,  что
действительно  их  кожа  светилась,  но  они  уже  были  не  в  состоянии  оценить  этот
эффект.

Такие случаи были, и я даже обращался с проповедями к верующим об этом.
Говорил  им,  что  такой  путь  неприемлем  для  настоящего  буддиста.  Мы  признаем
законы природы. В них нет ничего отвратительного, ничего скверного, это круговорот
веществ, которые не существуют без смысла.

Чуть  позже  были  учения,  что  монах,  если  даже  проводил  добродетельную
жизнь, но после смерти осталось его тело, не превратилось в Свет, значит, он не достиг
просветления. Такие понимания стали распространяться, на самом деле это совсем не
так.

Это миф с понятной причиной возникновения психологически понятен. До сих
пор он поддерживается некоторыми ламами, даже бывает, поддерживается теми, кто
знает его природу. Просто из-за популярности у верующих. У любого человека, какой
бы он религии не был, в Душе может быть желание чуда, и не только верить в него, но
и показать другим.

Максим: Без фокусов тяжело проявить веру, получается так?
Ирина: Дело  в  том,  что  большинство  из  вас  христиане  -  я  смотрю  по

энергетике,  в  христианстве  это  тоже было.  Я знаю о  случаях,  которые были,  -  мы
переписывались с последним императором России и с его семьей. Его дочь в письме
рассказала  мне,  что  в начале  двадцатого  века до революции был выявлен случай  в
крупном  монастыре,  когда  православные  священники  тайным  образом  делали
отверстия в иконах Христа и его мамы. К этим отверстиям - они их замаскировывали
краской - сзади прикручивали специальные емкости, из которых по каплям выделялось
масло. Выставляли это как чудо. 

Естественно,  верующим  не  приходило  в  голову  повернуть  икону.  Это  же
выражение сомнения. Тем не менее, нашлись люди в самой церкви, которые с этим
явлением боролись, это расследовали. В это был вовлечен сам настоятель монастыря,
он был в курсе и не препятствовал. Мне писала сама девушка (лама показывает ее), что
епископ расспрашивал о причинах этого у настоятеля монастыря, на что был дан ответ,
что для церкви это польза, потому что есть приток верующих. Понятное дело, что это
только навело позор на  религию и,  в  конечном счете,  принесло больше вреда,  чем
пользы.

Владимир: Но ты подтверждаешь факты реального мироточения христианских
икон? 

Ирина: Да, такое бывает, это выделение энергии.  Но и бывает, когда этого не



происходит,  а  кто-то  из  руководства,  из  духовных  лиц  желает  это  вызвать
искусственно.

Максим: Благодарю.
 
47:50 Итигэлов о причинах природных катастроф.
Вопрос: Приветствую Вас, лама. Я хочу Вам задать вопрос о реальном времени,

о настоящем. Я приехала из города Тулуна. Раньше эта земля принадлежала вашему
народу,  у нас остались все бурятские названия. Два года назад произошло страшное
наводнение,  от  которого  погибло  много  сел,  много  людей,  полгорода  смыто.  Это
человеческий фактор или наказание какое-то от низкой вибрации нашего города?

Ирина: Любое  природное  событие,  любая  природная  катастрофа,  которая
уносит  жизнь  людей  и  уничтожает  что-то  созданное,  сотворенное  людьми,  любая
природная катастрофа может возникнуть  от действий Духов природы в этом месте.
Если это было связано с водой, значит, это были Духи воды, но они в любом случае
вступили в договор с Духами этой местности для того, чтобы там, например, не было
людей.

Обычно  такое  бывает,  если  за  несколько  месяцев  или  лет  люди  причинили
оскорбление  Духу  воды.  Это  по-разному может  быть,  правила  почитания  стихий  в
настоящем времени не актуальны, я об этом слышал от верующих.

Хочу  сразу  сказать,  что  я  общаюсь  не  только  с  Ириной,  но  и  со  многими
людьми, мысленно через их ментальные поля. Я к ним прихожу и общаюсь. Причем не
только с буддистами, а с людьми разных вер. Общаясь с ними, я чувствую через них
окружающий мир.

Как-то я увидел в мыслях одного человека, вашего современника, что на берегу
реки  стоят  дети  восьми-девяти  лет,  бросают в  воду мусор,  бьют палкой по воде и
плюют в нее.  Это все может быть проявлением неуважения к Духам.  Среди Духов
природы встречаются сущности с разными характерами, которые могут впасть в гнев и
совсем изгнать людей из этой местности, разрушив их строения.

Здесь нужно говорить конкретно с Духами местности, по какой причине они не
пожелали нахождения здесь людей. Если Духи местности и Духи стихий довольны, то
они  найдут  способ,  как  защитить  конкретное  место.  Что-то  произошло  с  водой:
возможно,  закидали  водоем  чем-то,  например,  камнями.  Возможно,  вылавливали
много  рыбы,  возможно,  ловили рыбу  не  ради  еды,  а  ради  развлечения.  Возможно,
вокруг этого водоема были люди, которые делали злые дела, преступления. Возможно,
просто не следили за природой в этом месте.

Духи  природы  следят  за  законами  Мироздания.  Часто  бывает,  что  при
разрушительном поведении людей они решают напомнить, что не только люди хозяева
этого мира. Такое происходит не сразу, а после предупреждения. Если же их никто не
услышал, они могли пойти и на такой шаг.

 
53:50 Итигэлов о своих сиддхах.
Вопрос: Приветствую  тебя,  Даши,  благодарю!  Читала,  что  были  известны

факты твоего нахождения в двух физических местах одновременно. Тебя видели где-
нибудь на собрании в дацане и одновременно где-то еще в городе. Еще был случай (я
прочитала),  что  участковый,  комиссар  местности  описывал,  что  перед  тобой
расступились  воды местного  озера,  когда  тебе  нужно  было добраться  до какого-то
места. В обход было скакать очень долго, ты был на лошади и своим желанием сделал
так,  чтобы  воды  местного  водоема  расступились  перед  тобой.  Ты  смог  быстро
добраться, куда было нужно. Мне хотелось узнать, обладаешь ли ты сиддхами?

Максим: Два  вопроса.  Первый  вопрос  был:  был  ли  ты  в  двух  местах



одновременно?  И  второй  вопрос:  обладал  ли  ты  сиддхами  и  энергиями,  которые
позволили расступиться воде перед твоей лошадью?

Ирина: (Лама Итигэлов улыбается) Если бы я обладал такой энергией, чтобы
передо мной реально расступались реки и озера, мне бы не было нужды в лошади. Я
бы просто переместился.

Но, действительно, такие слухи были. Тот комиссар, который это сказал, лично
этого не видел. Он не присутствовал на берегу этого озера. Просто очень удивился, что
я  проехал  в  непроходимом  месте,  но  он  плохо  знал  броды  того  места.  Вода  не
расступилась,  просто я и лошадь хорошо знали местность.  Почему лучше,  чем он?
Потому что я до этого проезжал там раз десять, когда спешил с травами к больному, я
же лечил больных. (Представляется как медик, врач, не лама, он и животных лечил).

Максим: А второй вопрос?
Ирина: Был ли я в двух местах одновременно? Тогда тем более не было бы

нужды в лошади. Физически не был, просто мог послать фантом, но его могли не все
увидеть. Вот сейчас я нахожусь здесь, но видеть меня могут люди только духовным
зрением, которые могут видеть Дух.

Максим: Благодарю. Следующий вопрос.
Вопрос: Хамбо-лама, когда я приехал на территорию Бурятии, я еще не был в

монастыре, в дацане, у меня было такое видение ночью: я видел Вас, ваш монастырь и
назвали имя Бухале.  Потом я видел картинки 1903-го года.  Что это было, для чего,
можете объяснить?

Максим: Точно ударение туда?
Автор вопроса: Бухале, Бухали, не знаю.
Ирина: А какой вопрос к нему?
Максим: Что за имя «Бухали», знает ли он его?
Ирина: Есть такое мужское имя. Возможно, раз Вы приехали в Бурятию, к Вам

во сне приходил человек, так представился Вам. Нужно больше подробностей.
Максим: Он говорит, что он тебя видел во сне.
Ирина: Меня? Меня много кто видит.
Максим: Не ты ему сказал это имя?
Ирина: Нет. Во сне мы можем совершать путешествия, а потом их забываем. Я

хочу сказать, что лично я не знал этого имени.
Максим: Через Высшее Я нужно выяснять, выходить на Высшее Я, и этот сон

расшифровывать.
 
59:00 Цель нетленности тела Итигэлова.
Вопрос: Хотелось  бы  спросить:  в  нашем  обществе  нетленное  тело  является

чудом, какая цель этого явления?
Ирина: Цель этого явления -  показать  людям,  что я поддерживаю его своей

энергией. Не просто так трачу свою энергию, а для того, чтобы показать в это время
всеобщего материализма сознания, что Дух является главенствующим над телом. На
таком  примере  показать,  что  Дух  просветленного  человека,  который  нес  Свет  и
продолжает его нести сейчас, управляет телом даже после своей смерти (как вы это
называете), то есть после ухода в Духовный мир. И мне эта цель удается. Люди верят в
это, благодаря этому примеру.

Максим: Благодарю.
 
1:00:15 Итигэлов  о Григории Распутине.
Вопрос: Я  хотела  спросить:  лама,  ты  жил  в  очень  непростое  время.

Одновременно с тобой жил Григорий Распутин. В наше время о нем противоречивое



мнение. Мне бы хотелось знать: это на самом деле был святой старец, или это был
шарлатан, как его представляют газетчики?

Ирина: Шарлатан? Обманщик значит. Я видел его, когда был в Петербурге на
приеме  (лама  показывает  праздник)  у  императора.  Григорий  там  был,  мы  с  ним
говорили наедине. Он сам подошел ко мне и стал расспрашивать об учении Будды и о
моей жизни.

Какой он был человек? Он тоже целитель,  но больше исцелял не травами,  а
специальными словами и своей силой. В Душе он был добрый человек, но у него было
очень много чувств без контроля, мог гневаться.

Максим: Эмоциональный.
Ирина: Да, у него был гнев, он с трудом прощал, был злопамятным. Он был

сильный целитель, у него было много силы, которую он отдавал больным.
 
1:02:36 Итигэлов о силе молитвы.
Вопрос: Дорогой лама, хотелось бы в продолжение задать вопрос: в чем сила

молитвы, и в чем сила и отличие молитвы на иных языках?
Ирина: Молитва на иных языках? Тот, который не известен тому, кто молится?

Молитва, которая написана или которую своими словами произносишь?
Автор вопроса: Своими.
Ирина: (говорит лама Итигэлов) Когда человек читает, говорит свою молитву,

он обращается к высшей для него силе, к Богу или к богам своими словами. То, что у
него идет из глубины его сердца, вкладывает в это ту силу, которой он обладает.

Если эта молитва написана, и он ее читает, то в нее вложена сила другим. Но
если эта молитва относится к какой-либо религии, и ее читали уже много людей, то она
обретает форму. Обладает силой вызвать в человеке, который читает ее в первый раз,
те же чувства, усиливает.

 Сила молитвы — в силе веры того, кто ее сказал, и кто ее произносил. Нужно
смотреть, в контексте какой религии это было сказано. Тогда я скажу, какое значение
это  имеет.  Если  это  обращено  к  определенному  божественному  существу,  Богу,
какому-то божеству, то при упоминании его имени, он ее слышит своим умом.

Автор вопроса: Например, «Отче Наш» на православном и на староарамейском
языках.  Текст перевода со староарамейского очень сильно отличается по смыслу.  Я
говорю об одной и той же всем известной молитве «Отче Наш».

Ирина: Это лучше спросить у представителей той религии, я не так изучал это.
 
1:05:40 Итигэлов  о понятии Единого Творца в буддизме.
Вопрос: Уважаемый лама,  ты находишься в поле Будды,  и вопрос к тебе  и,

соответственно,  к  Будде.  Скажи,  пожалуйста,  на  сегодняшний  день  большим
противоречием  между  религиями  (буддизмом  и  монотеистическими  религиями)
является признание Творца. Как разрешить этот вопрос в Свете Любви?

Ирина: Как разрешить вопрос о Творце?
Автор вопроса: Да, о наличии Творца.
Владимир: Единого Творца.
Автор вопроса: Буддизм не признает наличие Единого Творца.
Ирина: Но он и не признает его отсутствия.
Автор  вопроса: Но  и  не  признает  его  наличия,  поэтому  возникает

противоречие,  которое  ставит  эти  религии  по  разные  стороны,  хотя  внутреннее
ощущение говорит о том, что все религии едины.

Ирины: Учитель ничего не сказал о Творце, потому что его проповедь была
сосредоточена  на  состоянии человека в  этом мире.  Бессмысленно  говорить слова о



Творце всего, если человек не познал еще и миллионной доли всего мира.
Как  можно муравью  рассказать  о  царе?  Просто  такая  аналогия.  Он живет  в

своем  муравейнике  и  занят  своими  делами.  То  существо,  которое  воплотилось  в
муравье и решило привести его в состояние даже не царя, а просто человека, должно
было давать эффективное знание о том, как этого достичь. Для этого сначала нужно
было рассмотреть природу всех вещей. Наш Учитель, как и многие до него, нашли, что
даже  вечный  Дух  состоит  из  элементов,  которые  постоянно  меняются,  находясь  в
воплощении. Даже находясь вне воплощения, мысли у него меняются. Не сам уровень,
не сама, как вы называете, вибрация, но мысли. И эти изменения ведут к страданиям,
если  их  не  направить  в  слияние  с  Абсолютным  совершенством,  с  Абсолютной
мудростью, с состраданием, Любовью.

Автор  вопроса: Можем  ли  мы,  будучи  несовершенными,  считать  эту
абсолютную мудрость и источник всех энергий, Любви и Света Богом?

Ирина: (говорит лама Итигэлов) Ты ведь прекрасно знаешь, что в буддизме, как
нигде много богов. Каждый из них называется богом. У нас даже есть мир богов, где
воплощаются, живут существа,  не индивидуальные Души, а части одного целого. И
каждый из них, из тех богов, любой, кто рождается в мире богов, может сотворить мир,
может сотворить Вселенную, у него на это хватит энергии.

Об  Источнике  всего  Учитель  Будда  не  считал  нужным  говорить:  ни  о  его
присутствии, ни о его отсутствии. Он лишь говорил, что этот вопрос каждый человек
должен решать,  погружаясь в глубины собственного сердца (о его присутствии или
отсутствии в мире).

Почему  он  так  сказал?  Потому  что  он  видел,  что,  если  говорить  о
существовании Творца миров, то из-за особенностей мышления ума каждый человек
представляет  Творца  по-разному.  Кто-то  представляет,  как  я  уже  говорил,  что  он
творил мир за шесть дней. Кто-то представляет, что он творил как-то по-другому. Так
как  убеждения  о  Творце  для  человека  очень  дороги  (они  часть  его,  его  вера),  то,
сталкиваясь с  противоположным мнением,  оба начинают проявлять агрессию.  Из-за
этого происходят  все  религиозные войны.  Поэтому,  чтобы устранить  причину этих
войн,  Будда  сказал,  что  этот вопрос бессмысленен.  Бессмысленно  говорить  о  Боге,
когда человек не знает своей Души. Это будет всего лишь его ментальный образ, его
заблуждение.

Автор вопроса: Благодарю тебя.
 
1:11:32 Контактеры Итигэлова.
Вопрос: Скажите, пожалуйста, можно ли узнать о Ваших контактерах? Есть ли

контактеры среди нас в этом зале, те, кто получает информацию, знания от Вас?
Ирина: Постоянных контактеров нет.  Я могу прийти,  если меня пригласят и

настроятся на меня, как сделала Ирина, например. Она говорила со мной, и я пришел.
Но более-менее постоянно я прихожу (показывает людей, но я их не знаю). Есть ли в
этом  зале?  Тех,  к  которым  я  прихожу  более-менее  постоянно  нет.  Но  есть  те,  к
некоторым я приходил несколько раз.

 
1:12:33 Итигэлов о царской семье.
Вопрос: Уважаемый лама, Вы уже упомянули, что в последнее воплощение на

Земле Вы вели переписку с царской семьей, можете нам пояснить, что произошло с
царской семьей? Остался ли кто-нибудь из них в живых?

Ирина: Что произошло? Их всех убили. Произошла смена власти, и их вывели
из воплощения. Их сначала посадили в тюрьму, а потом убили для того, чтобы они не
собирали вокруг себя поклонников, сторонников царской власти, не были орудием для



политических  сил,  которые  смогли  бы  пойти  против  новой  власти.  Ведь  могли
оставить  мальчика  (мальчика  показывает),  но  его  тоже  убили.  Те,  кто  это  делал,
прекрасно понимали, что он вырастет и может стать руководителем того движения,
которое  пойдет  войной  на  тех,  которые  свергли  власть,  революционеров.  Они
понимали, что через десять лет он вырастет, и тогда могут быть проблемы.

 
1:14:33 Итигэлов о реинкарнации в животных.
Вопрос: Уважаемый лама,  скажи,  пожалуйста,  почему в  буддизме считается,

что  Душа  может  воплощаться  буквально  в  любое  существо,  даже  насекомое,  а  в
Межзвездном Союзе это отрицается?

Ирина: Потому  что  в  буддизме  нет  понимания  разной  плотности.  Есть
материальный мир с разными мирами, но нет понимания, что Душа не может войти в
тело, несоответствующее разуму, разумному началу.

В тех воплощениях, которые были у Духов природы, они воспринимали себя
как животных, как насекомых. Они же рассказывали о своем опыте другим. Поэтому
считалось (и не только в буддизме, но и в древних индийских культах, религиозных
течениях),  что Душа может воплощаться не только в насекомых, но и в растения, в
деревья.  Считалось  так  потому,  что  были  рассказы  людей,  которые  помнили  себя,
например,  деревом  или  цветком.  Тогда  не  считалось,  что  это  какое-то  существо,
которое  творит  его  Душу.  Не  было  такой  мировоззренческой  установки,  понимали
буквально все.

 
1:16:32 Итигэлов о взаимодействии людей с земной энергией.
Вопрос: Добрый вечер, у меня вопрос о трансцендентальной энергии, которая

есть  и  на  Земле,  и  в  Космосе.  Помогала  ли  Вам  эта  энергия  в  Ваших  глубоких
медитациях?  И  действительно  ли  с  помощью  этой  энергии  могут  так  быстро
передвигаться инопланетные корабли, не имея двигателей? Каким образом человеку
можно с этой энергией взаимодействовать?

Максим: И  сколько  этих  энергий  на  Земле?  Теперь  расшифруй  то,  что  ты
спросила. Что ты подразумеваешь под словом трансцендентальная, что это такое?

Ирина: Таких и слов-то нет.
Максим: Что такое для тебя трансцендентальная энергия?
Автор  вопроса: Это  световая  энергия,  которую  используют  люди,  которые

занимаются цигун, даосы и буддисты для своих глубоких медитаций. На Земле она еще
не изучена.  При этом строится сейчас в Тибете центр, создается центр в Киеве под
руководством  мастера  Чжун  Юань  цигун Сюй  Минтана.  Можно  использовать  эту
трансцендентальную энергию для обучения людей, для медитаций более глубоких и
для выхода Души из тела.

Максим: А откуда взялась эта энергия?
Автор вопроса: Это не ко мне вопрос. Я сказала, что я знаю, спрашиваю, мне и

хотелось узнать, что нам скажут наши межзвездные друзья.
Максим: Мне  сейчас  нужно  ему  передать  словарь  Даля,  где  будет

расшифровка, что такое трансцендентальная энергия, которой нет?
Автор вопроса: Световая энергия.
Максим: Любая  энергия,  которая  имеет  фотоны,  может  являться  световой

энергией.
Автор вопроса: Мы сейчас на Земле можем использовать определенный вид

энергии.
Максим:  Задай,  пожалуйста,  корректно  вопрос,  на  который  ты  получишь

корректный ответ.



Автор вопроса: Лама Итигэлов знает об этой энергии?
Максим: Лама, знаешь ли ты о трансцендентальной энергии?
Ирина: Не энергии, а состоянии. Это немножко разные вещи. Действительно,

правильно Максим задает  вопрос,  нам надо определиться  в терминах.  Я не жил во
времена, когда была популярна современная для вас эзотерика,  поэтому приходится
переходить  немножко  на  мои  термины.  Что  это  за  энергия,  действительно?  Что
называется «цигун», оно называлось Ци. Это та самая?

Автор вопроса: Нет, это немножко другая энергия.
Ирина: Немножко? Насколько немножко?
Максим: Давай  зададим  вопрос  правильно.  Какой  энергией  ты  пользовался,

когда входил в медитативные состояния?
Автор вопроса: В глубокие медитативные состояния.
Максим: Обязательно в «глубокие», есть и не глубокие, а это глубокие. Какой

энергией ты пользовался, когда входил в глубокие медитативные состояния?
Ирина: Это духовные силы. Почему ей не пользуются на Земле? Она у всех

есть. Это сила Духа. Жизненная энергия, которая есть у вас, может быть направлена на
разные цели. Когда она направляется на духовные цели, она называется силой Духа.

В медитации я входил с той же самой энергией, которой другой человек решал
какие-то математические задачи. Например, когда ты читаешь книгу, ты тоже тратишь
энергию, когда ты ее пишешь, тоже тратишь энергию. Я ее тоже тратил, но на другие
цели. Она та же самая, вся энергия имеет один и тот же источник. Как она называется -
это зависит от понимания конкретного ума, конкретной личности.

Поэтому мы и хотим выяснить у тебя, что это за энергия, чтобы я мог правильно
тебе  ответить  и  помочь тебе  распознать  эту энергию в себе.  Для этого мне нужно
узнать, ты сказала о цигун и о том, что они используют эту энергию, так это энергия
Ци?

Автор  вопроса: Нет.  Мы  еще  нашими  телами  далеко  не  все  можем  с  ней
взаимодействовать, а с энергией Ци может любой человек взаимодействовать.

Ирина: Так это энергия не вашего мира?
Автор вопроса: Она повсюду есть.
Максим: На вопрос ответь, пожалуйста, это энергия не вашего мира?
Автор вопроса: Нет. Она здесь. Я вначале сказала, что она есть и в Космосе, и

на Земле.
Максим: Это энергия нашего мира?
Автор вопроса: И во Вселенной.
Ирина: А откуда ты знаешь, что с ней не каждый может взаимодействовать?
Автор вопроса: Мастера наши говорили.
Ирина: А откуда они об этом узнали? Они проверяли, насколько человек с ней

может взаимодействовать?   
Автор вопроса: Да.
Ирина: Любой? А откуда они знали, что другой человек взаимодействовал не с

ней?
Максим: Это  называется  «придать  значимость  учению».  Не  каждый  может

взаимодействовать с тем, что мы вам даем.
Ирина: Почему? (Для ламы это непонятно немножко).
 
1:22:35 Итигэлов о воскрешении своего тела.
Автор вопроса: У меня второй вопрос. Планируете ли Вы все-таки вернуться в

свое тело? В Иволгинском дацане ламы об этом говорят.
Ирина: Я вернуться не планирую ни в свое тело, ни в какое-либо другое.  Я



планирую находиться в Духовном мире и оттуда помогать верующим.
Максим: Ты хочешь, чтобы фильм «Зомби возвращаются» пришел?
Автор вопроса: Я общалась с ламами в дацане, они об этом говорят, и мне было

интересно.
 
1:23:14 Итигэлов о послесмертии Духов.
Вопрос: Дорогой лама, мы понимаем, что мы не все совершенны, как ты или

как Будда. Не все мы можем попасть на тот уровень, в тот мир, где ты находишься.
Скажи, пожалуйста, куда попадают Духи обыкновенных монахов буддизма? Есть ли в
этом  пространстве  место,  куда  попадают  представители  иных  религий  или  Души
людей, которые вообще не религиозны? Спасибо!

Ирина: Куда попадают Духи монахов?
Максим: И не только монахов.
Ирина: Куда попадают Души обычных людей? Обычных, это каких?
Максим: Не монахов. Монахи - это не обычные люди, наверное.
Автор вопроса: Я четко и ясно поставил вопрос.
Ирина: Четко и ясно поставил ответ: согласно его карме. Каждый Дух попадает

в тот мир, в который привела его накопленная им энергия. Она его приведет в тот мир,
где будут те или иные существа, с которыми он будет совпадать своей кармой, какой
бы они не были религии мира или страны. Это четкий ответ на четкий вопрос.

 
1:24:42 Послание ламы Итигэлова землянам.
Вопрос: Уважаемый Дух ламы, какое будет послание потомкам, нам, сидящим в

этом зале, жителям Бурятии?
Ирина: (Лама Итигэлов) Я очень счастлив, что познакомился с вами, с вашим

проектом. Я обращаюсь к вам, дорогие дети, я хочу вам сказать, что, когда я был на
Земле, я относился к людям, как к детям, заботился о них. Поэтому в том воплощении
я достиг реализации всех своих духовных качеств и ушел в Свет, потому что никогда
не оставался безучастным к страданиям других людей. Я никогда не замыкался в своей
самости, в своем эгоизме, чтобы быть самому счастливым, но при этом не нести эту
энергию другим.

Некоторые  люди  совершенно  неверно  понимают  буддизм  как  религию
безразличия.  Нет,  это не религия и  не энергия безразличия,  это энергия,  в которой
реализация  высшего  духовного  состояния  возможна  только  в  помощи  тем,  кто
страдает. Если страдаешь ты, то в помощи самому себе, если страдает кто-то другой, то
в помощи ему.

Главная  цель  буддизма  -  это  избавление  от  страданий  всего  живого,  всего
чувствующего. Страдание - это неестественная энергия, порожденная самими Духами,
самими Душами, которая вовлекает их в цикл перерождений без осознанности.

Как только вы осознали, что вы не материальное тело, вы уже сделали первый
шаг к осознанности. Как только вы осознали, что рядом находящийся с вами человек
тоже не тело, а тоже Душа, Дух, и что он имеет такие же чувства, потребности, мысли
и  желания,  как  и  у  вас,  вы  сделали  второй шаг  к  осознанности.  А  как  только  вы
перестали отличать его от себя и слились с ним и с каждым своим ближним в единое
сознание, вы достигли состояния Будды.

 
1:28:38  Итигэлов  о  желаниях  первых  лиц  государства,  посещавших

Иволгинский дацан.
Вопрос: Уважаемый  лама,  вопрос  в  продолжение  предыдущего.  Вас,  Ваше

нетленное  тело  посещает  огромное  количество  людей  в  Иволгинском  дацане.  Мы



знаем, что в их числе есть первые лица нашей страны. Конечно, не прошу раскрыть их
просьбы, но есть ли в них желания? Желают ли они чего-то такого, что приведет наше
общество  к  процветанию?  Есть  ли  у  них  пожелания,  чтобы  стало  легче,  лучше
основной, большей массе населения нашей страны?

Ирина: Да. Если ты называешь первыми лицами государства ваших правителей,
которые приходили к моему телу, то в них было несколько желаний. Желание расцвета
для  страны  и  для  народа,  безопасности  и  благоденствия.  Одновременно  желание
развития даже большего, чем у других народов. Желание быть первыми во всем. У них
было такое одно из желаний.

 
1:30:25 Итигэлов об обращении к нему в молитвах.
Владимир: Спасибо!  Следующий  вопрос  хочу  по  ходу  задать:  скажи,

пожалуйста,   как лучше обращаться к тебе? С молитвой или как-то иначе,  даже не
приходя  в  дацан?  Можем  ли  мы  к  тебе  обращаться  со  своими  просьбами
дистанционно,  и  как  лучше  всего  это  делать,  в  том  числе  и  людям,  которые  не
находятся в буддийском эгрегоре?

Ирина: (говорит лама Итигэлов) Так как я был ламой, я получил официальное
посвящение в сан духовного учителя и наставлял других, в том числе и в медитациях, и
в  написании буддийских  трактатов,  и  в  их  переводе,  то  ко  мне  можно обращаться
«Учитель Даши». При этом представлять образ. Можно просто «Учитель», потому что
мы все ученики и учителя друг другу. Так будет уместно, так как я прошел официально
посвящение  в  буддийском  монастыре,  это  будет  вполне  благожелательно.  Можно
мысленно, можно вслух своими словами.

 
1:32:08 Общение ламы Итигэлова в Духовном мире со своими родными.
Вопрос: Уважаемый лама, Учитель, ты скучал о своих отце и матери. Удалось

ли в том мире, где ты сейчас находишься, встретится с ними? Если удалось, то, как
произошел ваш контакт?

Ирина: (говорит лама Итигэлов) Да, удалось. Я с ними общался до недавнего
времени с обоими. Сейчас тот Дух, который был в моем папе, ушел на воплощение, а
тот Дух, который был в маме, по-прежнему в Духовном мире, но тоже думает о том,
чтобы пойти на воплощение. Дух, который был папой, пошел на воплощение и уже
родился, но не в мире, который вращается вокруг нашей звезды.

 
1:33:16 Итигэлов о передаче шаманства по наследству.
Вопрос: Благодарю Вас, что пришли и отвечаете на наши вопросы. В Бурятии

распространено шаманство. Вы этот вопрос изучали? Почему передается шаманство по
наследству?

Ирина: Да,  изучал.  Я  встречался  с  шаманами,  они  приходили  ко  мне,  я
приезжал к ним для обмена целительскими знаниями.

Почему  передается  по  наследству?  В  семье  шамана  часто  рождается  Душа,
которая  специально  приходит  из  Духовного  мира,  чтобы  продолжить  это  дело  на
Земле. Но не всегда так, бывает не из семей шаманов появляется такая Душа.

 
1:34:38 Итигэлов о своей личной жизни.
Вопрос: Дорогой лама, я не знаю твоей традиции, но хотел бы у тебя спросить:

была ли у тебя любимая женщина, и были ли у тебя дети?
Ирина: (говорит лама Итигэлов) Нет, не было. Мне не было и 15-и лет, когда я

поступил в монастырь.  Я не успел завести семью, потому что вся моя жизнь была
посвящена  служению и  учению  Будды,  лечению людей.  Еще я  выполнял  ритуалы,



лечил и учил людей, наставлял их духовно, рассказывал о медитации, о пустоте ума,
чтобы ничего не задерживалось в их мыслях, чтобы они ни к чему не привязывались.
Так легче было медитировать им.  

Когда я узнал,  что началась большая война между Германией и Россией (это
было еще до смерти императора), я даже хотел поехать на фронт, но меня отговорили,
в том числе мой духовный учитель (у него тоже был монах, к которому он приходил).
Отговаривали меня и жители окрестных сел. Я же призвал жителей помочь людям,
которые находятся на войне. Они стали жертвовать средства, деньги, вещи, продукты,
я собирал их в своем монастыре и отправлял на фронт. Вот такое было мое служение,
вклад в победу.

 
1:37:05 Итигэлов о будущем земной цивилизации.
Владимир: Уважаемый лама, у нас была встреча с координатором Галактики

Кришной.  Он  нам  рассказал,  что  нас  ожидает  в  2032  году  какое-то  очень  важное
глобальное  событие,  выбор  между  глобальной  войной  и  миром,  которое  может
повлиять на все дальнейшее развитие нашей цивилизации.

Не  мог  бы  ты  тоже  со  своей  стороны  прокомментировать  эту  перспективу,
связанную с этой датой и с этим выбором? Дать какие-то советы в этом направлении,
как нам эту ситуацию лучше пройти, позитивно с твоей точки зрения?

Ирина: Да, действительно, такой вариант, как сказал вам Кришна, присутствует
в Духовном мире. Он виден. У него, правда, малый процент вероятности исполнения,
но необходимо работать  над своими духовными качествами,  чтобы не сделать этот
процент большим.

Сейчас  есть  целых  10  лет  для  того,  чтобы  движения,  например,  как  ваша
«Кассиопея»  и  другие  подобные  светлые  союзы  людей,  могли  рассказать  всем
остальным людям об их Духе.

Энергия  злости,  ненависти,  страха  продолжает  накапливаться  в  земной
атмосфере вокруг Земли, но, если будет противоположная энергия, ничего плохого не
будет.

Сейчас необходимо каждому из вас рассказать, как можно большему количеству
людей об их самих,  о  том,  как  они могут  прийти  к  просветлению.  Это должно по
цепочке передаваться.  Если таких людей будет достаточно много, никакие попытки
злых сущностей вас поссорить с другими народами или с разными группами внутри
вашего народа не приведут к успеху, вы просто их не послушаете.

 
1:40:06 Итигэлов о питании и духовном развитии человека.
Вопрос: Уважаемый  лама,  буддизм  считает,  что  люди  должны  питаться

растительной пищей, не употребляя в пищу мясо. Насколько, с твоей точки зрения, это
влияет на развитие Духа, на уровень духовного развития человека?

Ирина: (говорит лама Итигэлов) Я очень много знаю буддистов и даже лам,
которые едят мясо. Я слышал, что буддизм этому учит. Вопрос питания - это вопрос
личного выбора, главное не то, что ты съел, а с каким чувством ты относишься к своим
ближним.

Если ты съел то, что относится к растительной пище, но при этом относишься со
злобой  к  кому-то  из  своих  ближних,  то  этот  поступок  будет  отдалять  тебя  от
просветления. Пища тебя не сделает ни святым, ни грешным, это только материя для
поддержания тела, она имеет тот смысл, который вкладываешь в него ты.

Если ты съел мясо и при этом полон любви к людям, то ничего плохого оно не
принесло. Если же пища дала силу твоей жестокости, ты стал злым, жестоким, то ты
уйдешь в низшие миры.



Буддизм  не  предписывает,  что  обязательно  должна  быть  растительная  или
нерастительная пища. Это выбор самого человека.

 
1:42:25 Молитва Итигэлова.
Вопрос: Уважаемый лама, сегодня я был в Байкальском дацане, и лама, который

там служил,  попросил меня принести в жертву молоко и при этом молиться о чем-
нибудь добром и хорошем. При этом он сказал, что «если ты помолишься за мир во
всем мире, то это будет в плюс». Скажи, пожалуйста, если бы ты сейчас молился перед
нашим Всевышним, о чем была бы твоя молитва? Спасибо!

Ирина: Моя  молитва  была  бы о  том,  чтобы Всевышний  хранил  мир  Своей
Любовью, пока последнее существо не достигнет просветления.

Максим: Я  думал,  вопрос,  где  взять  молоко?  Давайте  последний,  крайний
вопрос, потом я расскажу, что у нас будет.

 
1:43:30 Итигэлов о качестве жизни человека.
Вопрос: Уважаемый Дух, я очень хочу спросить: в ближайшие пять лет будет

процветание в нашей России, мы будем жить лучше, чем сейчас живем?
Максим: Надо спросить: «Не будем хуже, надеюсь?»
Ирина: «Лучше» и «хуже» - это зависит от количества Света в Вашем сердце.

Если поместить святого в самые страшные обстоятельства, он будет их использовать
для святости, распространения святости для других, они его не смутят. Если поместить
человека, наполненного злобой, завистью, жадностью, похотью в райские условия, он
из этих райских условий сделает ад. Все зависит от чистоты ваших сердец и вашей
искренности на вашем духовном пути.

Лучше  быть  неверующим в  Бога,  в  Духовный  мир и совершать  свои дела  в
материальном мире,  быть добрым человеком,  не верящим ни во что духовное,  чем
быть духовным человеком,  но попирать  свой Дух  своими страстями,  своей злобой.
Этим мы унижаем свою духовную природу и превращаемся в животных на двух ногах.

Владимир: Спасибо за ответ, ну, еще один вопрос, да?
 
1:45:42 Итигэлов о дольменах.
Вопрос: Уважаемый  лама,  скажите,  пожалуйста,  для  чего  были  построены

дольмены?
Ирина: Для того чтобы в них совершать обряды, причем не только погребения:

некоторые были построены как могилы, а некоторые как помещения для медитации,
для  обрядов  и  для  исцеления.  Это  были  специальные  помещения,  наполненные
энергиями, куда приходили Духи природы, исцеляющие людей.

 
1:46:25 Итигэлов об энергии исцеления.
Вопрос: Я бы хотела задать такой вопрос: дорогой лама, к тебе приходят люди,

просящие о здоровье. Видела, в дацан люди приезжали в колясках, просили здоровье
себе. Есть люди, которые приезжали просить о здоровье других людей (своих близких
и  родственников).  Существует  такой  момент,  когда  происходит  исцеление  или  на
расстоянии, или, условно,  касанием.

Теперь  вопрос:  это происходит  по вере  человека,  который хочет  исцелиться,
или, естественно, добавляется та сила, мощь, твоя святая энергия или энергия другого
существа, которое производит акт исцеления?

Ирина: Моя  энергия  направлена  на  желание  и  стремление  исцелить  всех,
потому что я при жизни был целителем. Для меня это естественно: помогать больным
людям. Но эта энергия может включить процессы в физическом теле человека только



по мере того, насколько его тело он сам подготовит. И не только своей верой, но и
своей работой над той причиной, которая создала болезнь, то есть над кармической
причиной.

Автор вопроса: А условие веры или не веры в этом акте исцеления насколько
важно?

Ирина: Вера  -  это  канал  подключения.  Это  энергия,  которая  помогает  мне
подключиться и послать свою энергию. Иногда человек сознательно не верит, но при
этом  он  готов  будет  поверить  в  дальнейшем  и  работать  над  собой.  Тогда  тоже
возможно  послать  ему  эту  энергию.  Просто  из  Духовного  мира  человек  видится
одновременно и в прошлом, и в настоящем, и в будущем его состоянии.

Автор вопроса: Это энергия особенная какая-то, или это просто концентрация
святой чистой вибрации, которая проходит через тебя к этому человеку?

Максим: А теперь еще раз и в микрофон.
Автор  вопроса: Энергия  исцеления  -  это  энергия  абсолютно

высоковибрационная и концентрированная,  или особенная какая-то энергия, которая
исцеляет?

Ирина: Это энергия ума, сознания, которая наполнена Божественным Светом и
желанием исцелить этого человека, и представлением, что он здоров.

Автор  вопроса: Сила  намерения  плюс  божественная  энергия  изначального
источника?

Ирина: Да, и который есть и в самом этом человеке, в том числе.
Автор вопроса: Благодарю.
 
1:49:50 Наследие Итигэлова.
Вопрос: Уважаемый лама,  Вы долгие  годы были целителем.  Было  исцелено

очень  большое  количество  людей,  изобретено  большое  количество  всевозможной
рецептуры. На сегодня Ваш труд, Ваш опыт существует здесь на Земле?

Ирина: (Лама Итигэлов показывает) Я писал книги.
(Показывает и просит переписать эти книги в большем количестве, напечатать,

чтобы это могло быть доступно людям).
Автор вопроса: В том числе уникально то, что Вы смогли сделать со своим

телом.
Владимир: Все,  спасибо!  Мы поняли,  что  он  просит  перевести  его  книги  и

издать большими тиражами, об этом речь идет.
Максим: Так, все? Отлично, давайте поаплодируем и поблагодарим!
 
 
 
 


